



Condiciona Creel su salida de la presidencia de la Cámara de Diputados

El diputado Santiago Creel expresó que solo dejaría la presidencia de la Cámara de Diputados una vez que obtenga las firmas requeridas por el Frente Amplio Por México y si se llega al acuerdo de que el PAN permanezca en la Mesa Directiva, además de que exista una ruta jurídica para resolver los pendientes de las impugnaciones que tramitó. El panista afirmó que hay disposición de diálogo con el coordinador de Morena, Ignacio Mier Velazco; sin embargo, se debe encontrar la vía jurídica constitucional porque es un caso inédito.

<https://drive.google.com/file/d/1xtdm1bjYLU3hv-c9saSh8sTrCHonpWJa/view>